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COMUNE DI PISA 

       

Seduta Consiliare del 4 giugno 2015 
 

Verbale dei lavori 

 

 
 

Ore 15,01  inizia la seduta: 

Dopo l’appello, sono presenti in aula n. 15  consiglieri, la seduta è  valida  

 

 

Comunicazioni  
Comunicazione n. 01 - V. Antoni (M5S) - “Messa in sicurezza Viale D’Annunzio” 

Comunicazione n. 02 - S. Ghezzani (SEL) - “Richiesta comunicazione parere Corte dei Conti” 

Comunicazione n. 03 - S. Landucci (Gruppo Misto) - “Regata Repubbliche Marinare a Venezia”  

Comunicazione n. 04 - G. Garzella (ForzaItalia-PDL) - “Parere Corte dei Conti” 

 

 

Mozione d'Ordine 

La Consigliera V. Antoni (M5S) chiede 10 minuti di sospensione della seduta consiliare, prima della 

discussione dell’Argomento previsto all’Ordine del giorno,  per poter esaminare la bozza relativa 

alla pratica “Accoglienza Migranti” 

Votazione della Mozione d'Ordine:  favorevoli: 19 contrari: 01 astenuti: 01  approvata 

 

 

Question Time  
Question Time 01 - PROBLEMATICHE RIGUARDANTI IL PERSONALE DELLE AMMINISTRAZIONI 

PROVINCIALI - PRESENTATA DAL CONS. PAOLICCHI, SU DELEGA DEL CAPOGRUPPO G.M., IN DATA 

12/05/2015 - ID 1143664 

Illustra: A. Paolicchi (Gruppo Misto) 
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Risponde: M. Filippeschi (SindACO) 

Conclude: A. Paolicchi (Gruppo Misto) 

discussa 

 

Question Time 02 - LA DELIBERA DI GIUNTA QUALE ATTO DI INDIRIZZO PER IL BANDO PER 

L’ASSEGNAZIONE TEMPORANEA DELLA SPIAGGIA DI TIRRENIA PRECEDENTEMENTE IN 

CONCESSIONE AGLI AMERICANI RISPONDE ALLA DIRETTIVA DELL’UNIONE EUROPEA 2006/123/CE 

(DIRETTIVA BOLKESTEIN)? - PRESENTATA DAL CONS. GARZELLA, CAPOGRUPPO FORZAITALIA-PDL, 

IN DATA 20/05/2015 - ID 1147230 

Illustra: G. Garzella (ForzaItalia-PDL) 

Risponde: A. Serfogli (Assessore al Patrimonio) 

Conclude: G. Garzella (ForzaItalia-PDL) 

discussa 

 

 

Interpellanze 
Interpellanza 02- APPLICAZIONE DA PARTE DEL COMUNE DI PISA DEL PROTOCOLLO D’INTESA TRA 

ANCI E GOVERNO - PRESENTATA DAI CONS. AULETTA E RICCI (UNACITTA’INCOMUNE-PRC) IN 

DATA 6/03/2015 (ASS. CAPUZZI) - ID 1119540 

Illustra: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Risponde: S. Capuzzi (Assessora alle Politiche Sociali) 

Interventi: S. Ghezzani (SEL) 

Conclude: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

discussa 

 

Interpellanza 03 - TERRENI DEL PORTO DI MARINA DI PISA - PRESENTATA DAI CONS. RICCI E 

AULETTA (UNACITTA’INCOMUNE-PRC) IN DATA 6/03/2015 (ASS. SERFOGLI) - ID 1119547 

Illustra: M. Ricci (Una città in comune-PRC) 

Risponde: A. Serfogli (Assessore al Patrimonio) 

Interventi: M. Nerini (Noi adesso Pis@), F. Auletta (Una città in comune-PRC), G. Garzella 

(ForzaItalia-PDL) 

Conclude: M. Ricci (Una città in comune-PRC) 

discussa 

 

Interpellanza 04 - FONTANELLI CHIUSI IN CITTA’ - PRESENTATA DAI CONS. RICCI E AULETTA 

(UNACITTA’INCOMUNE-PRC) IN DATA 11/03/2015 (ASS. SERFOGLI) - ID 1121124 

Illustra: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Risponde: A. Serfogli (Assessore al Patrimonio) 

Interventi: V. Antoni (M5S), S. Landucci (Gruppo Misto), M. Nerini (Noi adesso Pis@), M. Ricci (Una 

città in comune-PRC), S. Ghezzani, F. Pierotti (PD) 

Conclude: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

discussa 

 

 

Mozione urgente  
La Consigliera S. Ghezzani (SEL) presenta ed illustra una mozione urgente ad oggetto: “A 

SOSTEGNO DELLA CAMPAGNA PER IL REDDITO DI DIGNITA’” 

Illustra: S. Ghezzani (SEL) 
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Votazione dell’urgenza della mozione:  favorevoli: 18 contrari: 0 astenuti: 02  approvata 

 

 

La seduta consiliare, come previsto dalla Mozione d’Ordine presentata dalla Consigliera V. Antoni 

(M5S), viene sospesa per 10 minuti 

Dopo l’appello sono presenti in aula: 27 consiglieri 

La seduta è valida 

 

 

Argomento 

Argomento 01 - ACCOGLIENZA DEI MIGRANTI A PISA - PRESENTATO DAL CONS. DE NEGRI (PD) IN 

DATA 28/05/2015 - ID. 1151205 

Il Consigliere F. De Negri (PD) chiede di rinviare la discussione dell’argomento alla prossima seduta 

consiliare 

 

Rinviato l’argomento “Accoglienza migranti”, ed essendo presenti in aula soltanto 16 consiglieri, 

numero non sufficiente per la trattazione degli atti dove è richiesta la votazione, la seduta del 

consiglio alle ore 18.00 viene sciolta. 

 

 

 

* Si informa che la documentazione presentata in aula, emendata (modificata), viene pubblicata 

successivamente nella sezione "documentazione definitiva", una volta inserita dall'ufficio 

competente del consiglio sul sistema informatico per la raccolta degli atti consiliari deliberativi ed 

ispettivi. 


